

31.03.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Aktuelle Meldungen vom 31. März

Kein neuer Befund

Auch heute melden sowohl das Gesundheitsamt, als auch das Städtische Klinikum keine neuen positiven Ergebnisse bei den durchgeführten Tests auf den Corona-Virus. In den vergangenen 24 Stunden wurden im Klinikum 70 Tests vorgenommen, davon 45 im Fieberzentrum – allesamt mit negativem Ergebnis.

Mut machend sind auch die Informationen über die beiden Patienten des Klinikums, die sich nach zehn Tagen stationärer Behandlung weiter auf dem Weg der gesundheitlichen Besserung befinden.

Leichter Anstieg der Notfallbetreuung

Ein leichter Anstieg ist bei der Anzahl der Anträge für eine Notfallbetreuung von Kindern zu verzeichnen. Mittlerweile liegen 613 Anträge dem Jugendamt vor, 529 davon wurden genehmigt (381 in Kitas / 148 in Horten).

In den Schulen wurden heute 69 Kinder betreut, in Kitas und Horten 262, so dass auch hier die Betreuungszahl leicht ansteigend ist.

Hilfsaktion läuft hervorragend

Aktuell kann die Ehrenamtsbörse auf 35 freiwillige Helferinnen und Helfer zurückgreifen, was ein sehr schöner Beweis für die Anteilnahme unter den Dessau-Roßlauern ist. Als erfolgreich kann auch der öffentliche Aufruf von OB Peter Kuras eingeschätzt werden, Stoffe aus alten Laken oder ähnlichen Materialien zu spenden. Davon ist jetzt genügend vorhanden, um mit dem Nähen von provisorischen Schutzmasken fortzufahren.

Ratsarbeit im Krisenmodus

Einer vom Innenministerium Sachsen-Anhalt erlassenen Richtlinie folgend soll die Ratsarbeit in vereinfachter Form wieder aufgenommen werden. Dringliche Beschlüsse sollen in einem schriftlichen Umlaufverfahren gefasst werden können. Dies soll dann auf elektronischem Wege geschehen, da Einladungen zu Sitzungsterminen aufgrund der Krisensituation weiterhin nicht erfolgen.